

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dalam suatu perusahaan aktivitasnya selalu mengalami perubahan. Bila perubahan itu mengarah kepada kemajuan bagi perusahaan, maka aktivitas perusahaan tersebut semakin baik dan kenaikan aktivitas ini akan diikuti oleh kenaikan atas kebutuhan modal kerja.

Dengan modal kerja yang cukup memungkinkan bagi perusahaan untuk beroperasi dengan efektif dan efisien dan perusahaan tidak akan mengalami kesulitan keuangan. Jika modal kerja berlebih, hal ini akan menekan profitabilitas perusahaan. Dengan adanya kelebihan modal kerja ini akan menekan atau menimbulkan kerugian bagi perusahaan karena kesempatan untuk memperoleh keuntungan telah disia-siakan.

Tersedianya modal kerja yang cukup dan sesuai dengan yang dibutuhkan akan memungkinkan tercapainya tujuan yang telah direncanakan. Analisa modal kerja sangat perlu dilakukan untuk mengetahui apakah modal kerja digunakan secara efisien atau tidak. Sebaliknya jika kekurangan modal kerja akan mempengaruhi ketidakmampuan perusahaan dalam menjalankan seluruh operasinya.

Analisa terhadap modal kerja sangat penting dilakukan karena dengan menganalisis modal kerja akan dapat diperoleh berbagai informasi yang penting untuk menilai jalannya operasi perusahaan. Dengan analisis

tersebut akan dapat diketahui apakah operasi perusahaan telah terlaksana dengan baik seperti yang direncanakan.

PT. Winatex Widita Medan yang bergerak dibidang kontraktor, telah menyelesaikan beberapa proyek di Sumatera Utara dan bahkan akan diperluas lagi ke berbagai daerah di Indonesia. Seiring dengan perkembangan dan berbagai masalah moneter yang terjadi di Indonesia, PT. Winatex Widita Medan harus mampu menyesuaikan diri dengan keadaan tersebut agar dapat bersaing dengan perusahaan-perusahaan sejenis.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, penulis merasa tertarik untuk mengadakan penelitian tentang analisis terhadap modal kerja dan menuangkannya dalam suatu tulisan ilmiah dalam bentuk skripsi dengan memilih judul : "ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA PT. WINATEX WIDITA MEDAN".

B. Perumusan Masalah

Laporan keuangan yang dibuat oleh perusahaan adalah Neraca, Laporan Rugi Laba dan Laporan Laba ditahan. Namun laporan sumber dan penggunaan dana (modal kerja) adalah sangat penting.

Dengan adanya laporan sumber dan penggunaan modal kerja tersebut merupakan alat analisa sumber dan penggunaan modal kerja yang sangat berguna bagi Financial Manager perusahaan maupun kepada pihak-pihak yang berkepentingan dengan perusahaan tersebut.

Berdasarkan penelitian awal serta pengamatan yang penulis lakukan pada PT. Winatex Winita Medan, maka penulis merumuskan permasalahan,
UNIVERSITAS MEDAN AREA